

Alles im Griff 2.0

Eintauchen in die Musikwelt der Jugend

Es braucht Mut, sich auf Neues einzulassen. Vor allem aber braucht es Begeisterung und Freude an der Sache, damit beim gemeinsamen Singen und Musizieren der sogenannte Funke überspringen kann.

Inhalt:

Dieser gemeinsame Tag wird mit Musik ausgefüllt sein und stellt folgende Schwerpunkte in den Mittelpunkt:

- Wie kann der aktuelle Musikgeschmack der Jugend für den Unterricht erfasst und eingebaut werden?
- Was kann aus und von diesen Liedern „produziert“ werden?

Wohin sich diese musikalische Reise begibt, wird sich weisen. „Fokussierte Effektivität kombiniert mit wenig Aufwand“ soll das Ziel des Nachmittags sein. Mitgebrachtes Material, Lieder von heute, werden erarbeitet. Die Motivation der Schüler ist quasi vorprogrammiert. Von tristem Schullalltag soll keine Rede mehr sein.

Methode:

Anhand von vorgegebenen oder mitgebrachten Liedern wird durch probieren, singen und musizieren eine aufführungsreife Version erarbeitet. Die Kraft des gemeinsamen Tuns wird spürbar werden.

Referent:

Martin Gollob, BA

Instrumental- und Gesangspädagoge, Chorleiter und Landwirt, Musikant der Florianer-Tanzbodenmusi;

24



Martin Gollob

Termin:

Do. 8. September 2016
09:00 – 16:00 Uhr

Ort:

Schloss St. Martin
Kehlbergstr. 35, 8054 Graz

Gruppengröße:

max. 15 Personen

Zielgruppe:

LehrerInnen für den Fachbereich Musik und Interessierte